
    

Traktanden: 

Protokoll: 18. Ordentlichen Generalversammlung des CBCS
20. März 2022 im Gasthof Schützen, Aarau, 10.00 Uhr 

Gemeinsames Mittagessen und gemütliches Beisammensein ab ca. 12 Uhr

Anwesend Thomas Tschanz, Anlässe, Präsident 
Jonas Walde, Anlässe 
Karin Hofmann, Sekretärin 
Daniela Dennler, Kassierin 
Ginette Hufschmid, stellvertretend für Imelda Angehrn

Mitlieder Mitglieder: 18 davon sind 17 stimmberechtigt 

Protokoll Protokollführer Jonas Walde

Entschuldigt Imelda Angehrn, Vize-Präsidentin u. Präsidentin ZuKo 
Phillip Manger hat Corona

1.  Begrüssung 
2. Genehmigung Traktandenliste 
3. Wahl des Stimmenzählers 
4. Genehmigung des Protokolls  
 der 16./17. Schriftlichen GV vom 24. Februar 2021 
5. Jahresbericht des Präsidenten 
6. Jahresbericht der Präsidentin Zuchtkommission 
7. Mitgliedermutationen 2021 
8. Jahresrechnung 2021 und Revisorenbericht 
9. Décharge-Erteilung an Kassier und Vorstand 
10. Festsetzung  
 a)  der Mitgliedsbeiträge 2023 
 b)  der Zuchtgebühren 2023 (Züchterbeiträge an den Gesundheitsfond, Zuchtstättenvorkontrolle, Wurfkontrolle und 

Körbeiträge) 
11. Budget 2022 
12. Anträge der Mitglieder 
13. Ehrungen  
14. Bestimmung Teilnehmer Delegierten-Versammlung der SKG vom Samstag, ? 2022 
15. Jahresprogramm 2022 
16.  Verschiedenes 

Inhalt Diskussion/Beschlüsse  
1. Begrüssung 

Der Präsident begrüsst die Anwesenden zur 18. GV.  
Er freut sich sehr, dass auch viele friedliche Contis mit im Raum sind. 

2. Genehmigung Traktandenliste 
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Entscheid: Die Traktandenliste wird einstimmig angenommen.

3. Wahl der Stimmenzähler: Rocco Saulle wird als Stimmzähler gewählt

4. Genehmigung des Protokolls der 16./17. schriftlichen GV vom 24. Februar 2021

Entscheid: Das Protokoll wird nicht verlesen jedoch einstimmig genehmigt. 

5. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident liest seinen Jahresbericht vor. Er ist integrierender Bestandteil  
des Protokolls und wird als PDF angehängt.  
Der Präsident freut sich auch im 2022 auf viele schöne Anlässe und Treffen mit den Contis 
und den Clubmitgliedern.

Entscheid: Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt. 

6. Jahresbericht der Präsidentin Zuchtkommission

Stellvertretend für Imelda Angehrn, liest Ginette Hufschmid den Jahresbericht vor. Er wird 
dem Protokoll als PDF angehängt. 
Sie dankt allen Züchtern, die mit dem Ziel arbeiten, eine gesunde Rasse zu fördern. 

Entscheid: Der Jahresbericht der ZuKo wird einstimmig genehmigt. 

7. Mitgliedermutationen 2021 
Karin Hofmann präsentiert die Mutationen der Mitglieder: 

242 aktive Mitglieder per 31.12.2021 
Dieses Jahr haben sich zudem bereits 6 weitere neue Mitglieder und zwei neue „Conti-Fans“ 
angemeldet.  

8. Jahresrechnung 2021 und Revisorenbericht

Alle Teilnehmer der GV haben eine Jahresrechnung beim Eintritt erhalten. Die 
Jahresrechnung 2021 wird von Daniela Dennler vorgelesen und erklärt.  
Der Kommentar der Kassierin liegt als PDF bei.  

Der Revisorenbericht wird von Sonja Krebser, stellvertretend für Isabelle Fleig, vorgelesen. 
Ebenfalls beigelegt. Der Revisorenbericht wird einstimmig angenommen. 

Alle Fragen zum Abschluss wurden während der Revision mit Daniela Dennler geklärt. Alle 
Aktiven und Passiven wurden korrekt ausgewiesen. 
  
Die Revisoren stellen den Antrag, dass die Jahresrechnung genehmigt wird und dem Vorstand 
Décharge erteilt wird.  

Der Präsident dankt Isabelle Fleig für Ihre Arbeit. 

9. Décharge-Erteilung an Kassier und Vorstand
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Entscheid: Die Décharge-Erteilung erfolgt einstimmig.

10. Festsetzung 
a) Mitgliederbeiträge 2023 
b) Zuchtgebühren 2023 (Züchterbeiträge an den Gesundheitsfond, Zuchtstättenvorkontrolle, Wurfkontrolle 

und Körbeiträge)

Die Mitgliederbeiträge für das Jahr 2023 werden einstimmig angenommen.  
Die Zuchtgebühren für das Jahr 2023 werden einstimmig angenommen. 

11. Budget 2022

Ausführungen zum Budget 2022: 

Gerne steht Daniela Dennler, falls gewünscht, für weitere Ausführungen zum Budget zur 
Verfügung! 
Es werden keine Fragen gestellt. 

Das Budget wird anschliessend einstimmig genehmigt.

12. Anträge Mitglieder

Keine Anträge

13. Ehrungen 
Für das Jahr 2021  

Jugend-Champions 
- Darwin vom Greifenseeblick, B: Melanie Becquart 
- Duke vom Hause Amorina, B: Carmelinda Bonomo 
- Fleur vom Greifenseeblick, B.+Z. Carmen Rappold 
- Gizmo vom Greifenseeblick, B: Paul Michael Niestroj 

Schweizer Schönheits-Champion 
- Bosco vom Greifenseeblick, B: Dario Tedeschi 
- Chrissy vom Greifenseeblick, B.+Z. Carmen Rappold 

Schweizer Ausstellungs-Champion 
- Derek vom Greifenseeblick, B: Roland Juric 
- Emely vom Greifenseeblick, B: Pascal Schmid 

Entscheid: Die Champions-Glasscheiben wurden übergeben.

14. Bestimmung Teilnehmer Delegierten-Versammlung der SKG 
Findet am 30. April in Balstahl SO statt.  
Freundlicherweise meldet sich Helmut Thoma freiwillig.

Entscheid: Helmut Thoma
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20. März 2022/Jonas Walde

15. Jahresprogramm 2022 
Ankörungen 2022 
26. März 2022 Ankörung in Allschwil 
1. Oktober 2022 Aarau Rohr 

Conti Trainingstag (provisorisch) 14. Mai 2022 
15. Clubschau am 26. Juni 2022 
Familientag am 4. September 2022 
Wald Fondue im Dezember, genaues Datum folgt und wird auf der Website aufgeschaltet 

16 Verschiedenes 
Ginette Hufschmid informiert über eine Umfrage der SKG über brachizephale Hunde. 
Wer in DE an einer Hundeausstellung teilnehmen will, muss vom Amtstierarzt eine 
Gesundheitsbestätigung nachweisen können. 
Das BOAS Screening ist dementsprechend ein erster Schritt in die richtige Richtung, der 
vom Conti genommen wurde.
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Jahresbericht 2022 des Präsidenten:

Liebe Clubmitglieder,

bezüglich Club Aktivitäten mussten wir uns auch im 2021 aufgrund der noch immer anhaltenden
Covid-Massnahmen mehrheitlich zurückhalten. Die letztjährige Generalversammlung wurde auch aus
diesem Grund erstmal elektronisch abgehalten. Da die GV 2020 verschoben werden musste,
konnten wir zumindest auf diese Weise die GV durchführen, zumal ja auch Wahlen und Wieder-
wahlen anstanden.
Die Beteiligung der Mitglieder an der elektronischen GV war in etwa dieselbe wie an einer GV vor
Ort. Es haben sich 37 Mitglieder bei der Abstimmung beteiligt. Alle Vorstandsmitglieder und
Zuchtkommissionsmitglieder wurden mit absoluter Mehrheit wiedergewählt. Dafür möchten wir uns
und in das uns gesetzte Vertrauen bedanken.
Bei den Neuwahlen wurden neu in den Vorstand gewählt Jonas Walde und Carmen Rappold.
Carmen Rappold hat bereits 7 Monate später, im Oktober wieder demissioniert und ist aus dem
Vorstand ausgetreten.
Aktuell besteht der CBCS-Vorstand aus 7 Mitgliedern und die Zuchtkommission aus 5 Mitgliedern.

Stand internationale Anerkennung bei der FCI: Wir mussten, auf Verlangen der FCI, noch einige
Daten nachreichen. In den vorherigen Dokumenten waren zwar alle benötigten Angaben mit drin,
jedoch verlangte die FCI die Beglaubigung Röntgengutachten durch einen anerkannten Professor der
VetSuisse. Unseren Angaben haben sie nicht vertraut. Es schien so als hätten sie die Dokumente gar
nicht komplett durchgelesen. Sie empfahlen uns in Zukunft auch die ED auswerten zu lassen...!
Bei den eingereichten Unterlagen waren selbstverständlich auch die Statistiken der ED-Auswertungen
vorhanden. Seit Anbeginn der Conti-Zucht wurden HD- und ED-Auswertungen durchgeführt.
Mt Unterstützung durch die SKG konnten wir auch diese Anforderungen mit Hilfe der VetSuisse
erfüllen.
Als eine, vorläufig hoffentliche letzte Anforderung, wurde noch ein Screening für brachyzephale
Rassen gefordert. Ein sogenanntes BOAS-Screening. Gefordert waren minimum 50 teilnehmende
Continental Bulldogs.

Wir vom CBCS erklärten uns natürlich bereit dieses Screening durchzuführen, da wir überzeugt sind
dass die grosse Mehrheit unserer Contis diesen Test problemlos absolvieren.
Letzten Dezember kam dann sehr kurzfristig die Ankündigung durch die SKG, dass im Januar 2022
dieses Screening durchgeführt werden sollte.
Innert kurzer Frist konnten wir 62 Contis aufbieten wovon dann 55 am Screening teilnahmen.
Die Ergebnisse waren auch erfreulich und zeigt dass wir auf dem richtige Weg sind mit der Zucht
unserer Contis. 67% hatten BOAS Grad 0, 21% hatten BOAS Grad 1, 13% hatten BOAS Grad 2 und
0% bei BOAS Grad 3. BOAS Grad 0 und 1 sind klinisch nicht beeinträchtigt.

Aktuell warten wir weiterhin auf einen Entscheid durch die FCI. Von unserer Seite sind alle
Anforderungen erfüllt worden.

Präsident • ThomasTschanz
Wittenbachgraben
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Ein weiterer wichtiger, wenn auch etwas trauriger Meilenstein im 2021 war der, dass Imelda
Angehrn, als Begründerin unserer geliebten Rasse Continental Bulldog, ihre langjährige Zucht
Pickwick Bulldogs, gesundheitsbedingt aufgeben musste.

Ich möchte mich hiermit persönlich, wie auch im Namen des ganzen Clubvorstandes, aller Züchter
und aller Conti-Liebhaber ganz herzlichst bei Imelda bedanken für ihr riesiges Engagement und ihren
unermüdlichen Einsatz zum Wohle und Gelingen des Contis!
Ohne Imelda gäbe es den Continental Bulldog nicht! Nochmals, ein ganz riesiges, herzliches
Dankeschön an Imelda, dass Du uns diese herrlichen Hunde beschert hast und uns immer noch mit
Deinem grossen Wissen in der Hundezucht unterstützI

Als einzige Anlässe 2021 konnten die beiden Ankörungen im Frühling und Herbst durchgeführt
werden und glücklicherweise auch wieder einmal der Familientag im Herbst, der auch rege besucht
wurde.

2022 haben sich die Covid-Massnahmen zum Glück wieder etwas normalisiert. So sind wir
zuversichtlich dass wir uns wieder an dem einen oder anderen Anlass des CBCS wiedersehen
können.

Präsident CBCS
Thomas Tschanz



 
Präsidentin Zuchtkommission: Imelda Angehrn 
zuchtkommission@cbcs.ch  

 
Jahresbericht der ZUKO 2021 

 
 Gossau, im März 2022 
 
Liebe Mitglieder 
 
Leider hat COVID-19 nach dem Jahresende 2020 nicht Halt gemacht und somit auch  
das Jahr 2021 mitgeprägt. Es hat uns auch vor Augen gehalten, dass wir noch nicht über 
dem Berg sind, denn wiederum mussten viele Veranstaltungen abgesagt werden. Dies betraf 
leider auch unsere Clubschau. Ausstellungen, welche ab dem 3. Quartal ausgeschrieben 
wurden, waren mit sehr vielen Auflagen verbunden und nicht allen Interessierten zugänglich. 
 
Wir waren jedenfalls in der glücklichen Lage, beide Körtage durchführen zu können. 
Besuchten uns im 2019 in Rohr Jeanette und Jonas aus Schweden, so durften wir in diesem 
Jahr Katalin Tabi-Sztolar und Gjuri aus Ungarn begrüssen, die es sich sogar nicht nehmen 
liessen, mit einem Rüden und einer Hündin an der Körung teilzunehmen. Es ist zu hoffen, 
dass in Ungarn bald der erste Conti-Wurf fallen wird. Der Zuchtkommission ist es ein grosses 
Anliegen und sie fühlt sich auch dazu verpflichtet, „Newcomern“-  ob bei uns oder im Ausland 
- mit Rat und Tat zur Seite zu stehen, denn – wie Sie alle wissen – aller Anfang ist schwer 
und trägt sich mit einer Hilfestellung leichter! 
 
Am Körtag vom 20. März in Allschwil nahmen total 6 Hunde teil (4 Rüden und 2 Hündinnen). 
Am 2. Oktober in Rohr waren es total 7 Hunde (4 Rüden und 3 Hündinnen). Alle Hunde 
wurden zur Zucht – teilweise mit Auflagen – zugelassen.  
 
Bei allen Conti-Freunden, die an diesen Körtagen mitwirkten, möchte ich mich bedanken. 
Auch ein Dankeschön an Claudia, Hansrudi und Ginette für ihren Einsatz, ebenso an die 
„Küchenteams“ von Allschwil und Rohr, die uns – wie alleweil - freundlich und 
zuvorkommend verwöhnten. Zusammen mit den Anwesenden haben wir unterhaltsame und 
angenehme Stunden verbracht. 
 
Die ZUKO konnte sich am 20.05. zu einer Sitzung am Lärchensteig in Gossau treffen, um die 
laufenden Geschäfte zu besprechen. 
 
Auch punkto Zuchtgeschehen können wir wieder auf ein erfolgreiches Conti-Jahr 
zurückblicken.  
 
In 8 Zuchtstätten wurden in 14 Würfen insgesamt 92 Welpen (33 Rüden und 59 Hündinnen) 
gross gezogen. Den grössten Wurf hatte eine Hündin mit 10 Welpen; jeweils 9 Welpen 
kamen bei 3 Hündinnen zur Welt und bei 5 Hündinnen jeweils 8 Welpen. Somit kann man - 
wie auch in der Vergangenheit - von einem guten Durchschnitt sprechen. Alle Welpen haben 
liebevolle Plätze gefunden. Die Nachfrage und Beliebtheit unserer Contis war wieder so 
gross, dass unsere Züchter lange Wartelisten hatten. 
 
Infolge meiner vollständigen Erblindung wurde es mir nicht mehr möglich, die in meinem Amt 
anfallenden, administrativen Arbeiten zu erfüllen. Im Einverständnis mit dem Club-Vorstand 
hat sich Ginette bereit erklärt, diese Arbeiten zu übernehmen. Selbstverständlich geschieht 
dies jeweils im gegenseitigen Austausch mit mir. Dafür möchte ich ihr ganz herzlich danken. 
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Ebenfalls möchte mich nochmals bei allen Züchtern ganz herzlich bedanken, die in unserem 
Sinne mitarbeiten und die Rasse fördern.  
  
Die Präsidentin:  

Imelda Angehrn 

 


	
	
	



